



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Pénuries de médicaments contre le cancer

Question écrite n° 41421

Texte de la question

M. Vincent Ledoux appelle l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les pénuries de médicaments contre le cancer. Selon l'Agence du médicament, près de 2 500 pénuries de médicaments sont actuellement recensées. Alors que les pénuries de médicaments sont de plus en plus importantes, 75 % des patients atteints de cancer disent avoir été confrontés à une pénurie de traitements, selon une récente enquête de Ligue contre le cancer. Ces pénuries concernent particulièrement les médicaments tombés dans le domaine public et qui ne sont pas assez rentables pour les industriels pharmaceutiques. Or ce sont entre 70 % et 80 % des traitements contre le cancer qui sont dans le domaine public. Une obligation de stocks de deux mois pour les laboratoires a été votée il y a deux ans et devient applicable ce mois-ci. Les associations souhaiteraient que l'information soit transmise aux patients et que les laboratoires expliquent les raisons de la pénurie. Il pourrait être opportun également d'augmenter encore davantage les traitements alternatifs pour ne pas laisser certains patients sans solution ni traitement. Ainsi, M. le député demande à M. le ministre l'objectif que le Gouvernement s'est fixé avec la mise en application de cette nouvelle loi. Également, il souhaiterait savoir quelles mesures complémentaires compte prendre le Gouvernement pour réduire le nombre de pénuries de médicaments.

Données clés

Auteur : [M. Vincent Ledoux](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Agir ensemble

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41421

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 septembre 2021](#), page 7125

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)